

ÉCONOMIE

La CCI de Maine-et-Loire remporte le prix Collaboratif

PHOTO CCI



Des membres de la CCI autour du prix.

La CCI de Maine-et-Loire a obtenu le 4 juin, le prix Responsabilité sociétale d'entreprise-développement durable dans la

catégorie collaboratif, décerné par Cegos et ISIGE-MINES ParisTech. « Un trophée qui salue la dynamique partenariale que la CCI a su insuffler pour déployer l'écologie industrielle et faire de l'économie circulaire un vecteur de développement économique associant les acteurs de l'économie sociale et solidaire », souligne la CCI dans un communiqué.

« Ce trophée est un encouragement à poursuivre notre action », souligne Hélène Grellier, élue de la CCI de Maine-et-Loire.